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S
I GUARDA a san Silvestro per chiu-
dere l’anno e andare a verificare poi,
conti alla mano, l’andamento del flus-

so turistico e le indicazioni sullo stato di
salute di quella che è la principale attività
economica del territorio. Fine e inizio del
nuovo anno solitamente salutate da un
buon movimento di gente, atteso in que-
ste ore, dopo la ‘bonaccia’ di Natale, carat-
terizzata più che altro da
brevi spostamenti e visitato-
ri dai centri umbri.
Un attesa dell’ultimo «ru-
sh» del 2007, i Vigili Urba-
ni, sempre in prima linea,
fanno un conto dell’attività
svolta: le multe hanno frut-
tato 400.000 euro mentre dal sistema del
«check-point» che regolamenta la sosta
dei bus è stato incamerato più di un milio-
ne di euro.
In ordine all’attività di Polizia Stradale
svolta dai Vigili Urbani si registrano, ad
oggi, circa 9500 verbalizzazioni. Le viola-
zioni più comuni, oltre ai divieti di sosta,
sono state: velocità (n˚ 37), precedenza
(24), assicurazione non in regola (45),
mancato pagamento tariffe parchimetri
(62). Inoltre segnalate 39 patenti, seque-
strati 14 veicoli, decurtati complessiva-
mente 516 punti da patenti. Alto è ancora
il numero dei sinistri rilevati, che ammon-
ta a 135 di cui 40 con feriti. L’entrata nelle

casse comunali registrata per tali violazio-
ni è di circa 400.000 euro. Sono state mes-
se a verbale anche 266 violazioni ai regola-
menti comunali.
«Il 2007 si conclude con un rendiconto
soddisfacente per la struttura comunale e
per gli uffici di cui ho la delega: Polizia
municipale, viabilità e traffico, trasporti e
parcheggi, attività economiche — dice
l’assessore Franco Brunozzi —. La Poli-
zia Municipale, pur con un organico ridot-

to, ha fatto fronte a tutte le
evenienze, dalle straordina-
rie alle ordinarie. In un an-
no caratterizzato dall’evento
della visita di Benedetto
XVI e da altre iniziative di
grande impegno come l’Assi-
si Endurance e la Marcia del-

la Pace».

«LA GESTIONE dei parcheggi ha dato
risultati in linea con le previsioni ed è con
soddisfazione che registro la tenuta delle
entrate nei parcheggi anche a seguito
dell’introduzione dei ‘check-point’ — ag-
giunge Brunozzi —. Molti erano i timori
di una caduta delle presenze turistiche,
ma i dati dicono che gli ingressi a paga-
mento sono in linea con quelli del 2006;
anche quest’anno il Comune ricaverà ri-
sorse per oltre 1.000.000 di euro derivanti
dal sistema di gestione dei passaggi obbli-
gati».

Maurizio Baglioni

Assisi ‘in movimento’
La lente dei Vigili

Il 2007 nelle cifre della Municipale

PER MESI oggetto di polemiche da par-
te di un consigliere di Fiamma Tricolore,
l’Etab “La Consolazione” presenta il con-
to. A distanza di appena due giorni dalla
scadenza naturale del mandato, l’ex presi-
dente Paolo Ferrachiati, dimessosi ai pri-
mi di ottobre, ed il vice Maurizio Perari
hanno tenuto a precisare, ieri nella sede
di Piazza Umberto I, come l’Ente possa
vantare “bilanci in positivo per dodici an-
ni, bilanci veri senza alienazioni per ope-
razioni di ripianamento, anzi con aumen-
to di capitale”. Una risposta, diretta e con-
creta, alle critiche, definite “sganghera-
te”, di “chi si ostina a ergersi a difensore
dell’Ente pubblico, anche quando la real-
tà è sotto gli occhi di tutti”. “Quando so-

no arrivato nel ‘94 — ha detto Ferracchia-
ti — ho trovato un Ente che vivacchiava,
con problemi di gestione quotidiana; og-
gi, grazie anche all’im-
pegno dei consiglieri, è
un Ente vero, che si è
immesso sul mercato lo-
cale senza intaccare il
patrimonio, che si so-
stanzia, oggi come allo-
ra, in più di 1.000 ettari
di terreno, oltre alla par-
te immobiliare. Abbiamo ritenuto oppor-
tuno alienare quello meno redditizio e
concentrare gli sforzi su opere di partico-
lare rilevanza patrimoniale, come il recu-
pero del castello di Petroro, al quale sono

stati destinati 3 milioni e mezzo di euro”.
Nell’elenco anche il Centro Servizi al Tu-
rista, l’ampliamento dell’Itcg con 400 mq

di aule, il sistema di irri-
gazione e di allarme al-
la Consolazione, gli ol-
tre 500.000 euro di inve-
stimenti sui vigneti con
il riacquisto delle quote
Pac. Senza dimenticare
il Centro per il Tratta-
mento dei Disturbi del

Comportamento alimentare, prima strut-
tura pubblica a livello nazionale, è il frut-
to del lavoro congiunto di Usl, Comune
ed Ente tuderte di assistenza e beneficen-
za.

S.F.

LA MUSICA
protagonista delle feste
natalizie sia come scelta
culturale, che come
amalgama sociale. Nel
nutrito calendario degli
appuntamenti natalizi, il
primo concerto Gospel
ha richiamato il pubblico
da fuori Comune, poi il
coro polifonico “Città di
Bastia” nel giorno di San
Silvestro con un
bellissimo concerto di
Natale e, infine, stasera
con il ‘gala’ di fine anno
“Intorno alla Banda”, in
programma alle 21 nel
Centro congressi di
Umbriafiere. L’evento
patrocinato dal Comune è
realizzato in
collaborazione con
l’associazione «Teatro
dell’Isola Romana», allo
scopo di creare un
momento di incontro tra
la musica e la gente.
Protagonisti i musici
della Banda di Costano,
sempre più presenti nei
momenti importanti
della vita sociale cittadina
e non solo di quella
istituzionale. L’invito è
esteso a tutta la
cittadinanza e in modo
particolare alle
associazioni perché sia
l’occasione per lo
scambio di auguri di fine
anno tra soci e volontari.
Il coinvolgimento attivo
dell’associazione «Teatro
dell’Isola Romana»,
impegnata a valorizzare
le tradizioni locali, ha tra
i suoi primari obiettivi
quello di riconoscere alla
Banda di Costano, diretta
dal Maestro Giuseppe
Cecchetti e presieduta da
Manlio Giuliani, il ruolo
storico di banda
comunale, un tempo
svolto dalla disciolta
banda musicale del
capoluogo.

m.s.
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‘Intorno alla banda’
I musici di Costano

sempre presenti

RESIDENZA protetta per anziani, ex Ta-
bacchificio Pietromarchi, edilizia scolastica,
impiantistica sportiva, centri storici, rete via-
ria. Sono questi gli obbiettivi dell’ammini-
strazione comunale per il 2008, presentati du-
rante la tradizionale conferenza stampa di fi-
ne anno svoltasi al Caffè ‘Museum’ nella cit-
tà del laterizio. “Abbiamo lavorato sugli im-
pegni presi all’inizio del nostro mandato —
ha spiegato il sindaco Gianfranco Chiacchie-
roni — ed i risultati sono tangibili: la varian-

te al Piano Regolatore, gli interventi nell’edi-
lizia scolastica, il segnale di sviluppo che vie-
ne dall’aumento demografico, l’impegno a
non incrementare la tassazione ed una riqua-
lificazione dei borghi delle nostre frazioni,
che rappresenta l’invito ai cittadini a ripopo-
larli”. “Il tutto — ha aggiunto il primo citta-
dino — attraverso un modello gestionale che
ci ha portato a compiere tanti interventi gra-
zie all’utilizzo di forme originali di finanzia-
mento e di collaborazione con altri soggetti,
anche privati”.

Il nuovo anno vedrà, in primis, la nascita del-
la Residenza per gli anziani (il 7 gennaio si
riunirà il consiglio di amministrazione della
Fondazione costituita per raccogliere fondi
per costruire il complesso, con l’obiettivo di
dare avvio al piano di finanziamento). Atten-
zione anche all’ex tabacchificio Pietromar-
chi, in via Larga, per cui l’amministrazione
sta pensando ad un progetto di recupero e
per il quale un’azienda ha già proposto un
programma di «project financing».

Chiara Urbanelli

SCADENZA
Due giorni prima

di mettere a disposizione
il proprio mandato
parlano i dirigenti

L’ASSESSORE
Franco Brunozzi

sulla Polizia Urbana
e le entrate comunali

per i flussi turistici

Todi, assistenza e beneficenza nei 12 anni (con finale amaro) dell’Etab
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DALLE PRIME ore di ieri e per l’intera
giornata è stata fatta una simulazione
all’ospedale: appena avvistato un po’ di fu-
mo, il personale ha dato l’allarme attivando
la squadra di soccorso interna e quindi i Vi-
gili del Fuoco e le forze di polizia. La struttu-
ra nella sua complessità si è trovata a gesti-
re una prova generale che ricalca nei mini-
mi particolari la realtà del rischio, per testa-
re il piano di emergenza interno, cioè la pia-
nificazione, ed apportare i necessari corret-
tivi. I primi a scendere in campo sono stati
gli uomini della squadra d’emergenza che,
dopo aver prelevato dagli armadietti l’at-
trezzatura in dotazione hanno tentano di
fronteggiare l’evento mentre venivano atti-
vate le procedure e chiamati i soccorsi. In-
tanto proseguiva l’esodo da Ostetricia e gi-
necologia, e uno dei portieri all’ingresso
principale ha atteso l’arrivo dei pompieri.

Simulazione all’ospedale
Prove di emergenza

MARSCIANO BILANCIO ANNUALE NELLA CONFERENZA STAMPA DI GIANFRANCO CHIACCHIERONI

Il sindaco esalta la formula pubblico-privati


